Combien plus riches furent les heures que nous passames ensemble à nous parler, à nous aimer, à nous respecter que le temps passé à la culture d'un monde de cryptogames vasculaires et de polypes.

Tels les stylites anciens nous enfermerons notre bonheur en haut de notre colonne unique et nous contemplerons de son sommet avec une mansuétude désabusée le grouillement des passions et des vies humaines.

Je te quitte, ma Pascale adorée, remettant mon feuilleton à une heure plus tardive et je t'embrasse comme je t'aime, avecn une passion éternelle et dévorante.

n